

登別市立若草小学校だより



若草

令和3年
4月30日
第2号

学校教育目標

- たくましい子 (徳)
- 考える子 (知)
- 健康な子 (体)

4つの「わ」を大切に

校長 大熊 龍也

着任式・始業式では、登別市教育委員会の通知による人数を目安にし、感染症対策に配慮しながら、久し振りに2～6年生が体育館に一堂に会しました。6年生の素晴らしい姿勢や話の聞き方を5年生以下が手本とし、大変立派な態度で参加することができました。入学式に参加した1年生は、途中で椅子の向きを変える動きが2回あったのですが、自分たちでしっかりと動くことができていました。どの学年も素晴らしいスタートを切れた新学期の1か月が過ぎようとしています。1年生は、すっかり自信をもって登校しています。また、高学年は、学校以外でも困っている低学年に優しくしているということを聞いています。どの学年の授業や生活の様子を見ても、一つ階段を上ったことからくる意欲にあふれた1か月でした。

□新型コロナウイルス感染症対策に係る年度当初の対応

子どもの意欲と裏腹になかなか終息の気配が感じられない新型コロナウイルス感染症対策に係る対応で、まず4月に行ったことは、

- ①感染予防のために必要なことの指導 (検温・マスクの着用・手洗い・手指消毒など)
- ②偏見や差別を生まない指導
- ③心のケアのための実態把握 (心と体のアンケート)

でした。昨年度行ってきたことではありますが、新学期のスタートに当たり再確認することで、徹底したいと考えたからです。新型コロナウイルスには3つの顔 (病気・不安・差別) があるとされています。①は病気そのものの顔への対処②は差別という顔への対処③は不安という顔への対処です。感染状況の推移や近隣地域の拡大状況を踏まえつつ、学校の新しい生活様式に基づき教育活動を進めていきますが、この3点は、重要視して今後も継続して指導していきます。

□4つの「わ」を大切に

とりわけ「差別や偏見」は絶対に防ぎたいことです。今年度、若草小学校で目指す子どもの姿を「4つの『わ』で笑顔いっぱい みんなで楽しく思いやり」とし『わかるまで学ぶ』『わ (和・輪) を大切に』『われ (我) を大切に』『わかさ (若さ) いっぱい 鍛える』ことができるような子に育ててほしいと願っています。中でも『わを大切に』ということばには、人との「和」や「輪」を大切にしてほしいという願いを含めています。大変な状況であるからこそ、他の人への思いやりの心を持ち、大切にしようとする中で、差別や偏見の芽を摘んでいきたいと考えています。

若草小学校にとって今年度は開校50周年の記念の年です。この記念の年に、保護者や地域の皆様と学校で目指す子どもの姿「4つの『わ』で笑顔いっぱい みんなで楽しく思いやり」を目標として共有し、同じ方向を向いた「共育」につなげていきたいと思えます。大変な今だからこそ「笑顔いっぱい」になれるように。

令和3年度入学式

4月8日、54名の新1年生が立派に入学式を終えて、本校児童の仲間入りを果たしました。入学式にお越しいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

それから間もなく1か月が経とうとしています。最初は小学校の様子に戸惑いがちな1年生も、今では学校生活に慣れ、元気に過ごしている様子が見られるようになりました。また、給食の用意も、随分手際よくできるようになりました。

これから、ますます活動の幅が広がっていくことをとても楽しみにしています。

遠藤文庫開設



今年度も学校医を務めてくださっていた遠藤 征子（えんどう まさこ）先生がたくさんの本を寄贈してくださいました。感謝の気持ちを込めて「遠藤文庫」と名付け、子どもたちに長く楽しく本に親しんでもらおうと思います。写真は全校児童を代表して図書委員会の子供たちが遠藤文庫の前で本を持って写したものです。この写真を遠藤先生にお渡しすると大変喜んでくださいました。今後も子ども達が本にもっと親しみをもてるように学校図書の実充や読書教育を継続していきたいと考えています。

PTA総会(書面)ご協力ありがとうございました

今年度もPTA総会は開催することを見送り、書面にて今年度のPTA活動についてご承認をいただくことにいたしました。今年度も例年同様の活動を行うことは難しいと判断し、見送ったものもいくつかありましたが、連休明けにはスタッフの希望調査を行い、コロナ禍において、できる限りの活動を行う予定です。また、50周年の記念行事などがありますので、PTAの皆様にもご協力をいただくこととなります。何卒よろしくお祈りいたします。

4月28日(水)に今年度初めての町会下校を行いました。昨年度は新型コロナウイルス感染症の予防のために年度当初の実施を見送り、年度途中から開始しましたが、今年度は感染症の対策を講じながら実施することができました。「出会いの集い」については次号でお知らせします。



きまりを守って楽しい連休を!

明日から連休になります。連休中は子どもたちの活動範囲の広がりが予想されます。思わぬ事故やトラブルに巻き込まれないように、次のことをご家庭で再度確認してください。①自転車の乗り方 ②公園の使い方など公共でのマナー ③危険な場所での遊び ④友だちのお家で遊ぶ際のマナーなど 事故やけがなく、お休みを楽しく過ごしましょう。(詳しくは「生活だより」をご覧ください。)

さらに新型コロナウイルス感染症等の予防のために、マスクの着用や手洗いを忘れないよう声をかけていただきますようお願いいたします。また、人ごみなどの3密を避けるような生活の継続も重ねてお願いします。

5月の主な行事予定

- 3日(月) 憲法記念日
- 4日(火) みどりの日
- 5日(水) こどもの日
- 6日(木) チャレンジテスト
- 7日(金) 交通安全教室(1・2年)
- 10日(月) クラブ① ふれあい農園(1・2年)
- 11日(火) ふれあい農園(予)
- 12日(水) 全校朝会(任命式) 知能検査(2・5年)
町会下校指導 ※人と旗の波街頭啓発運動
- 13日(木) 歯科検診(全学年) 尿検査1次
- 14日(金) 遠足(1~4年) 弁当日(給食なし)
尿検査予備日
- 17日(月) 避難訓練(火災想定) 委員会活動②
- 18日(火) 1年生こんにちは
内科検診(1・2・3年・あおぞら・すみれ)
- 19日(水) こぐま号 ※人と旗の波街頭啓発運動予備日
- 20日(木) 人権の花運動(2・4年)
内科検診(4・5・6年)
- 21日(金) 遠足予備日(1~4年給食なし、弁当日)
5・6年給食あり
- 22日(土) 室蘭地方小学生陸上競技大会
- 24日(月) クラブ② ※うんどう広場(放課後)
- 25日(火) 交通安全教室(4・6年) 尿検査2次
- 26日(水) 町会下校指導 縄文出前講座(6年)
- 27日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 28日(金) 4時間授業・給食なし
- 31日(月) 4年生以上6時間授業
心臓検診(1年)
交通安全教室(3・5年)

